
 

  
An den  

Bürgermeister der Stadt Rheinbach 

Herrn Stefan Raetz 

Schweigelstrasse 23 

53359 Rheinbach 

Joachim Schollmeyer 

Meisenweg 16 

53359 Rheinbach 

Mitglied des Rates der Stadt 

Rheinbach 

den 5. Juni 2018 

 

 

Anfrage zur Neuaufstellung des Regionalplans 

 

Sehr geehrter Herr Raetz,  

die Bezirksregierung und der Regionalrat Köln bereiten aktuell eine Neuaufstellung des 

Regionalplans vor. Dazu hat die Bezirksregierung Gespräche mit den Verwaltungen der 

Städte und Gemeinden geführt, die nun laut Mitteilung der Bezirksregierung abgeschlossen 

sind. 

Dazu bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen:  

1. Welche im neuen Regionalplan als Allgemeiner Siedlungsbereich (ASB) oder Bereiche 

für gewerbliche und industrielle Nutzungen (GIB) ausgewiesene aber noch nicht 

entwickelte Flächen auf Rheinbacher Stadtgebiet wurden als  

- Reserve,  

- Reserve mit Restriktionen,  

- keine Reserve bewertet? 

2. In welchen Punkten war die Bewertung zwischen der Stadt Rheinbach und der 

Bezirksregierung einvernehmlich, in welchen strittig? 

3. Welche noch nicht entwickelten Wohn- oder Gewerbeflächen aus dem Flächennutzungs-

plan, die nicht im Regionalplan ausgewiesen sind, stehen nach Auffassung der 

Verwaltung darüber hinaus zur Verfügung? 

4. Welche weiteren Flächen gibt es, die weder im Regionalplan noch im Flächennutzungs-

plan Reserveflächen sind, aber nach Auffassung der Verwaltung im weiteren Verfahren 

betrachtet werden sollten? 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Joachim Schollmeyer (Fraktionssprecher) 

 


